

DAMPF-BAHN BERN

Technik Brattig 14-2018

Liebe Mitarbeitende und Interessierte

DBB-MPI heute Samstag: 09

Die "Sektion Dampfbahn-Aaretal" war heute abwesend, weil sie auf ihrem Vereinsausflug war. Sie besuchten das Dampfloswerk Uzwil der Dampfbahn-Furkabergstrecke und werden sicher viel Interessantes zu berichten wissen über den "Neubau" der Vietnam-HG 4/4...

Dank des frühlingshaften Wetters konnten in Konolfingen die Grünflächen wieder ordentlich geschnitten werden. In der kühleren Halle wurden Maler- und Reinigungsarbeiten, sowie Arbeiten am DG 2 des Bi 524 erledigt, und im geputzten Büro - Merci Jörg - wurde administratives erledigt. Ich wünsche Euch allen einen schönen Sonntag und eine gute Woche.

Mit kameradschaftlichen Grüssen
Urs Gerber

P.S Am kommenden Samstag kann ich leider nicht in Konolfingen sein

DAMPF-BAHN BERN

Technik Brattig 14-2018

Zwischen dem 22.04. und 28.04. wurden...

- Das DG 2fertig zusammengebaut
- Die neuen Pufferfedern entgegengenommen und für den Zusammenbau vorbereitet
- Am Untergestell des Bi 524 weitere Reinigungsarbeiten und Malerarbeiten ausgeführt
- Die letzten beiden Schürzen des Bi 524 grundiert (bei der DBB arbeiten jetzt sog. „Schürzenmaler“)
- Sehr intensiv Grünschnitt betrieben
- Das Büro gereinigt
- Die Depotzufahrt und der Vorplatz gereinigt
- Allerhand „Spontanvegetation“ (Unkraut) beim ehem. Hühnergehege vor der Schreinerei entfernt
- Der Platz zwischen Rohmateriallager und Schreinerei aufgeräumt und gereinigt

Informationen

Fritz Aegersold wohnt jetzt bei seiner Tochter in Schlosswil, es geht im gut. Er lässt alle in Konolfingen Mitarbeitenden der DBB grüssen. Seit einiger Zeit sind ja bereits die Hühner nicht mehr da. Sie fanden bei einem Bekannten von Fritz ein neues zu Hause. Die Schreinerei wird bis auf weiteres von seinen Enkeln genutzt. Mit seiner Tochter haben wir abgemacht, dass wir den Abbau der Hühnergehege besorgen. Oben vor der Schreinerei ist das bereits geschehen, unten stehen sie noch. Für das Mähen des wuchernden Grases beim Zugang zur „Budigg“ sorgen die Enkel von Fritz. Wenn wir das nächste Mal wieder eine „Grillade“ veranstalten werden wir Fritz und seine Tochter auch dazu einladen.

Die nächsten Fahrten/Events

(Diese Rubrik wird laufend aktualisiert)

- 06.05. Charterfahrt mit Tem 225 056 und C2 Nr. 6
- 26.05. öffentliche Fahrt nach Bulle (Habersack)
- 09.06. Fahrten zwischen Sumiswald und Wasen anlässlich des Gotthelfmärit (BSB 51)
- 10.06. öffentliche Fahrten auf der Emmentalbahn (BSB 51)



Bilder aus dem Staatsarchiv:

Unser Achti, gemäss den Angaben in den 1930er-Jahren vor dem Depot Huttwil.

Doch halt, da kann was nicht stimmen, aber was?



Auch bei diesem Bild passt etwas nicht.

Ich habe einige Momente gebraucht, bis ich es gemerkt habe, und ich darf von mir sicher behaupten, dass ich das Achti doch sehr gut kenne...

Mit kameradschaftlichen Grüssen

Ars Ziker